

Somentec

## Weitere Weichen gestellt

**[25.11.2013] Die Somentec Software AG wurde nach der Übernahme durch die Stadtwerke Schwäbisch Hall in eine GmbH umgewandelt. Auch der Firmensitz wurde verlagert.**

Nach dem Einstieg der Stadtwerke Schwäbisch Hall beim Unternehmen Somentec Software haben die Verantwortlichen weitere Weichenstellungen vorgenommen und die Strategie für die zukünftige Zusammenarbeit konkretisiert. Laut einer Pressemitteilung wurde die Somentec Software AG in eine GmbH umgewandelt. Seinen Sitz hat das Unternehmen nun in Schwäbisch Hall, die Standorte Langen und Dresden bleiben aber unverändert erhalten. Geschäftsführer des umfirmierten IT-Dienstleisters werden Ronald Pfitzer (Sprecher) sowie die beiden Somentec-Gründer Christian Hartlieb und Olaf Polak. „Somentec wird wie bisher als eigenständiges Unternehmen am Markt auftreten und XAP. kundenorientiert und technologisch weiterentwickeln“, versicherte Ronald Pfitzer, der zugleich der Geschäftsleitung der Stadtwerke Schwäbisch Hall angehört. Die Somentec-Lösung XAP. soll auch bei den Stadtwerken Schwäbisch Hall eingesetzt werden, sowohl für eigene Abrechnungsaufgaben als auch im Dienstleistungsbereich für andere Unternehmen in allen Sparten und Medien. „Dadurch wird die Anzahl der XAP.-Installationen und Anwender deutlich steigen“, kündigt Pfitzer an. Von „Aufbruchsstimmung“ und „entscheidenden neuen Impulsen“ sprach Olaf Polak, der weiterhin die Bereiche Vertrieb und Marketing und zusätzlich das Projekt-Management verantworten wird. „Insgesamt versprechen wir uns für alle Seiten und gerade auch für unsere langjährigen Kunden große Vorteile für die Zukunft.“ Christian Hartlieb, zuständig für die Software-Entwicklung, erläuterte: „Über den Einsatz von XAP. im Hause der Stadtwerke Schwäbisch Hall und durch permanenten Austausch fließen die Anforderungen des Marktes und der Anwender noch schneller in die Entwicklung unserer Software-Lösung ein.“ Das XAP.-Wissen, das die Stadtwerke Schwäbisch Hall bei der Erweiterung ihrer Dienstleistungen für andere Unternehmen aufbauen, werde zukünftig auch für heutige XAP.-Anwender zur Verfügung stehen. Dadurch eröffne sich für alle XAP.-Anwender die Chance, einzelne Geschäftsprozesse auszulagern.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Somentec, Stadtwerke Schwäbisch Hall